

### 3. Oktoberfest des LZ Bruderhof

29. September 2013 11:00 Akt.: 29. September 2013 11:01



Bürgermeister Heinz Schaden und Stellvertreter Harald Preuner eröffneten mit dem traditionellen Bieranstich. - © FMT-Pictures/ M.W.

**Nicht nur in München wird das Oktoberfest gefeiert sondern auch in Salzburg. Zum dritten mal lud der LZ Bruderhof zum Oktoberfest in ihre Zeugstätte in Salzburg Schallmoos. Zahlreiche Salzburger und Salzburgerinnen folgten der Einladung und genossen einen stimmungsvollen Tag im Herzen des LZ Bruderhof.**

[3. Oktoberfest des LZ Bruderhof](#)

Im Zuge des Rahmenprogramms wurde den Besuchern in einer Feuerwehrmodenschau diverse Einsatzkleidung vorgeführt, erklärt und über die Arbeit der Feuerwehr informiert. Den obligatorischen Bieranstich im Bruderhof führten die Bürgermeister der Stadt Salzburg Heinz Schaden und Harald Preuner aus.